

Locución del vídeo

Presentación de resultados Nueve meses 2023

Ignacio S. Galán, Presidente de Iberdrola

Principales claves del periodo

En los últimos 12 meses, las inversiones alcanzaron los 11.000 millones de euros, con lo que el valor de nuestras instalaciones y otros activos ya alcanzó los 150.000 millones. Hemos contratado a casi 5.000 personas y hemos realizado comprar desde enero, por más de 13.000 millones a proveedores que dan empleo a más de 400.000 profesionales. Con todo ello, el resultado alcanzado, los 3.637 millones de euros, un 17 % más, que nos permitirá pagar un dividendo a cuenta de 0,20 euros por acción en el mes de enero del año que viene.

La solidez financiera del Grupo se mantiene y ya tenemos una liquidez que supera los 20.000 millones y que cubre nuestras necesidades financieras para casi dos años.

Evolución del Plan 2023- 2025

En redes seguimos invirtiendo masivamente, con lo que el valor de nuestros equipos e instalaciones ya supera los 42.000 millones, que es un 9 % más que hace un año.

Y en renovables hemos puesto en servicio 3.100 megavatios, con lo que ya tenemos 42.000 megavatios en servicio. También, seguimos avanzando en la construcción de otros 7.100 megavatios, entre los cuales se encuentran los parques eólicos marinos de Francia, Alemania, Estados Unidos y Reino Unido, que representan una inversión de más de 10.000 millones. Algunos de estos parques ya están en funcionamiento, algunas de las turbinas y todos ellos, sino entrando en servicio entre los años 24 y 26-27.

Perspectivas para el conjunto del año

Prevedemos, para este ejercicio, seguir con el mismo ritmo de inversión y de nuevas contrataciones de personal, y que nuestro beneficio crezca en doble dígito respecto al año pasado, manteniendo nuestra deuda al mismo nivel que a principios de año, gracias al cash-flow operativo que estamos generando y a los cobros de la rotación de activos ya acordados.

